

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	25.03.2019

Neudefinition des Straßenverlaufs der Diepeschrather Straße in Köln-Dellbrück

Die Prüfung des Zentralen Namensarchivs hat ergeben, dass der in der Akte definierte Straßenverlauf der Diepeschrather Straße in Köln-Dellbrück nicht mehr den heutigen örtlichen Begebenheiten entspricht.

Die Diepeschrather Straße wurde vor 1917 benannt und führte von der Stadtgrenze in südliche Richtung bis zur Dellbrücker Hauptstraße. Eine Anpassung der amtlichen Definition an die aktuellen örtlichen Gegebenheiten ist nunmehr erforderlich, da die Diepeschrather Straße vor der Bahntrasse in westliche Richtung abknickt, nach etwa 200 Metern in südliche Richtung verläuft und nach etwa 40 Metern in die Urnenstraße mündet.

Eine nachträgliche Beschlussfassung ist nicht notwendig. Die Straßenakte des zentralen Namensarchivs wird entsprechend korrigiert.

Anlage: Plan